

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan laporan kerja praktik ini. Laporan kerja praktik yang berjudul “Pengamatan Proses Finishing Apartemen Yukata Suites” yang berisikan tentang apa saja yang dilakukan penulis selama kerja praktik terutama dalam mengamati pekerjaan Finishing Apartemen Yukata Suites. Penulis menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kata sempurna dan berterima kasih atas segala bentuk saran dan kritik yang membangun penelitian ini.

Laporan ini disusun guna memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan mata kuliah Praktik Profesi pada Jurusan Teknik Arsitektur, Universitas Mercu Buana. Selama kegiatan kerja praktik ini saya mendapatkan banyak sekali manfaat yang saya temukan baik dari segi akademik maupun pengalaman.

Selama penyusunan laporan ini, praktikan telah mendapat banyak bantuan, bimbingan dan dorongan moril yang sangat berarti dari berbagai pihak dari awal hingga laporan ini selesai disusun. Oleh karena itu, praktikan mengucapkan terima kasih kepada :

1. Allah S.W.T yang selalu mencurahkan karunia dan rizkinya kepada penulis sehingga akhirnya penulis bisa menyelesaikan Laporan Kerja Praktik ini.
2. Bapak Ir. Joni Hardi, MT selaku Ketua Program Studi Arsitektur Universitas Mercu Buana
3. Bapak Wibisono Bagus Nimpuno, ST, M.Sc, selaku Koordinator Praktik Profesi
4. Ibu Christy Vidiyanti ST, MT. selaku pembimbing Kerja Praktik yang selalu memberikan perhatian dan motivasi kepada penulis.

5. Staff dan karyawan PT. Waskita Karya Tbk, khususnya pada proyek Apartemen Yukata Suites, Pak Nugraha Utama Putra S.T yang telah memberikan bimbingan dan arahan terkait hal-hal teknis yang sangat penting hingga laporan ini terselesaikan

Semoga laporan Praktik Profesi ini dapat bermanfaat bagi penulis terlebih lagi bagi orang lain yang membacanya, laporan ini belumlah sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan agar laporan ini lebih baik lagi. Akhir kata, semoga laporan ini dapat bermanfaat.

Jakarta, 10 Agustus 2019

Penulis